

Keinen Frieden mit dem Imperialismus! Stoppt die Weltkriegsvorbereitungen!

Wo wir auch hinschauen, überall stehen die Zeichen auf Krieg. Seit über einem Jahr kämpfen Russland und NATO um ihre Kontrolle über die Ukraine. USA und China bereiten sich auf Krieg um Taiwan vor und auch in verschiedensten afrikanischen Ländern und in Westasien treffen die verschiedenen Machtblöcke immer härter aufeinander. Der deutsche Staat macht klar was er will: Die Aufrüstung wird hochgefahren damit Deutschland in kommenden Konflikten wieder groß mitspielen kann. Waffenkonzerne werden mit Geld überflutet und Milliarden, die in sozialen Fragen fehlen werden für Kriegsgerät ausgegeben.

Das alles findet auf unserem Rücken statt. Sozialleistungen werden gekürzt, Der Reallohn sinkt immer weiter und wir werden Stück für Stück immer ärmer. Währenddessen wird über die Wiedereinführung der Wehrpflicht und der Musterung diskutiert und die Bundeswehr macht massive Werbung für den Kriegsdienst. Das Ziel ist die Jugend, die sich in Konflikten für das Kapital verheizen lassen soll.

Auch wenn es so dargestellt wird, haben wir in diesen Kriegen nichts zu gewinnen. Es wird von Werten, Demokratie und Freiheit geredet, während die Bundesregierung Länder wie Saudi-Arabien oder Israel mit Waffen versorgt. Sie schottet die Außengrenzen ab und zerstört selbst das Asylrecht - Menschenrechte schießegal. Die faschistoide AfD ist keine Opposition gegen die Regierung: sie treibt die Rechtsentwicklung voran, dient sich Putin an und heuchelt nur, gegen den Krieg zu sein. Das alles ist das Ergebnis eines Systems was auf der Ausbeutung der Arbeiter:innenklasse beruht.

Eine Welt in der die Staaten und Konzerne immer mehr um Profit kämpfen und das mit allen Mitteln durchziehen, ruft weltweit Proteste, Widerstand und Rebellion hervor. Frieden kann es im Kapitalismus niemals geben. Wir kämpfen für eine gerechte Welt, in der Kriege um Macht und Ressourcen der Vergangenheit angehören und die Völker der Welt in Frieden leben können. Für viele von uns ist das der Sozialismus.

Kommt mit uns am 1.9 auf die Strasse zum Antikriegstag und lasst uns gemeinsam für eine gerechte Welt Kämpfen!